



24.03.2017

Presse-Info

„Jasmin Ouschan meldet sich mit 50. EM-Medaille bei der EM in Portugal zurück! ...und die Medaille ist Gold – der 36. EM-Titel – hart erkämpft.“

Mit einer enorm spannenden Partie im Semifinale gegen die Niederländerin Tamara Peeters-Rademakers, in der sich Jasmin mit 7:6 durchsetzen konnte, gelang zum zweiten Mal der laufenden EM in Portugal der Einzug ins Finale.

Eigentlich stand Jasmin bereits vor dem Aus, da die Niederländerin mit konstantem Spiel beim Stand von 6:6 die Möglichkeit zum Ausspielen hatte. Eine leichte Unsicherheit brachte Jasmin wieder zurück an den Tisch und mit extrem nervenstarkem Spiel, konnte sie die Chance nutzen und mit 7:6 das Match für sich entscheiden.

Statement Jasmin: „Ich bin sehr glücklich, dass ich diesmal meine Chancen auf den Punkt nutzen konnte. Tamara hat sehr konstant gespielt, aber diesmal hatte ich auch das Glück auf meiner Seite und habe im entscheidenden Moment punkten können.“

Im anschließenden Finale gegen die Deutsche Melanie Süssenguth konnte Jasmin auch mit Hilfe von Fehlern der Deutschen, schnell auf 5:0 stellen. Auch ein vermeidbarer Fehler bei der abschließenden 8 auf 6:0, konnte Jasmin nicht aus dem Konzept bringen. Die folgenden Fehler teilweise auch schon aus Resignation ihrer Gegnerin – nutzte Jasmin und holte sich mit sehr konzentriertem und disziplinierten Spiel ihre 50. EM-Medaille und 36. EM-Titel.

Die Leistungen im 8-Ball Bewerb stimmen sehr zuversichtlich für den kommenden 9-Ball Bewerb.

Statement Jasmin: „Unglaublich – ich bin so froh, dass ich mich wieder zurück ins Turnier spielen konnte. Ich habe in den letzten Monaten extrem hart an mir und meinem Spiel gearbeitet und bin jetzt überglücklich zu sehen, dass sich der harte Weg ausgezahlt hat. Für solche Momente im Sport ist man bereit alles zu geben!“

...Erlebnis
Sportpark


BILLIARD SPORT
ACADEMY

 KÄRNTEN
SPORT kelag

 sport
hilfe 

 TEAM
ROT-WEISS-ROT

 PREDATOR

 SINTSCHNIG

 richtwert 